

Fußballturnier – BGV-Cup – SWR3 Dance Night

Kicken statt Kegeln – der Titelverteidiger gibt sich die Ehre beim Fußballturnier. Im weiteren Mittelpunkt stehen die Vorbereitungen zur BGV-Cup und zur Lielser Kerwe mit der SWR3-Dance Night.

Fußballturnier

Dann ziehen wir mal am Freitagabend die Kickschuhe an, wenn wir beim Fußballturnier des FV Liedolsheim die Mission Titelverteidigung angehen. Nach dem erstmaligen Gewinn des Wettbewerbs im vergangenen Jahr dürften wir mit zu den Favoriten zählen, und wir werden wieder unser Bestes geben, ganz vorne dabei zu sein. Um 18 Uhr beginnt der Reigen gegen den Musikverein, gefolgt vom Duell gegen die Kicker des CVJM um 18.30 Uhr um im letzten Vorrundenspiel um 19.15 Uhr auf das Jugendzentrum zu treffen. Über lautstarke Unterstützung würden wir uns sehr freuen auf dem Weg Richtung Finale am Montag kommender Woche.

BGV-Cup

Auch wenn die Resonanz in diesem Jahr ein wenig zu wünschen übrig lässt, tragen wir ab dem ersten Augustwochenende wieder unseren BGV-Cup aus. Zum 16. Mal messen sich an 3 Wochenenden Mannschaften aus Bundes- bis Kreisligen auf unseren Bahnen. Seitens des KVL werden wir bis auf die Männer 4 alle Teams ins Rennen schicken.

SWR3 Dance Night

Das Jahreshighlight 2014 naht mit großen Schritten. Doch wie kam es eigentlich dazu? Noch vor wenigen Monaten stand sie vor dem Aus – die Liedolsheimer Kerwe. Nach dem eher mageren Zuspruch aus der Bevölkerung in den vergangenen Jahren wollte kaum ein Schauspieler mehr sein Gewerbe bei diesem altehrwürdigen Event zur Verfügung stellen, so dass die Kerwe gänzlich auszusterben drohte. So nicht, dachten sich die Verwaltungen des Kegelverein und der Motorradfreunde Liedolsheim. Tradition MUSS erhalten bleiben. Aus diesem Grund wurde seitens beider Vereine ein Komitee ins Leben gerufen, um die Lielser Kerwe wieder neu zu beleben. Tanzveranstaltung, Rockkonzert, oder einfach nur Festzeltbetrieb war den Verantwortlichen zu wenig. Es muss ein besonderes Highlight her. Eine Veranstaltung, die weit über die Grenzen Liedolsheims Besucher anlockt. Und so stieß man auf die SWR3 Dance Night. Nach kurzem E-Mail-Verkehr und telefonischen Abstimmungen sagte Deutschlands beliebtester Radiosender zu, eine Dance Night in Liedolsheim zu veranstalten. Und somit war der Grundstein gelegt, der Liedolsheimer Kerwe wieder neuen Schwung zu verpassen. Nachdem dann auch etliche Schauspieler mit ihren Geschäften ihr Engagement zugesichert hatten, gingen die Planungen des Organisationskomitees in etlichen Sitzungen weiter, denn der äußere Rahmen musste auch noch abgesteckt werden. Nebst Boxauto, Kinderkarussel, Twister, Schießstand, Wurfburg, Süßwarenstand und einigem mehr wurde der tägliche Programmablauf beschlossen. Start der Lielser Kerwe wird am Samstag, 16.08. um 16 Uhr mit dem Fass Anstich sein, bei dem es 40 Liter Freibier gibt, bevor um 20 Uhr die SWR3 Dance Night die Festhalle zum Beben bringen wird. Am Sonntag drauf begleitet der Musikverein den Frühschoppen, welcher um 10.30 Uhr beginnen wird. Kulinarische Leckerbissen werden ab 11.30 Uhr bei traditionellen Kerwe-Essen serviert: Schnitzel, Schweinbraten, Wildragout, Kalbsnierenbraten, Spätzle, Semmelknödel und Beilagen Salat. Die Zeit bis zum Barbetrieb ab 18.00 Uhr mit DJ-Musik im Festzelt neben der Festhalle wird ab 14.30 Uhr mit Kaffee und Kuchen und ab 15.00 Uhr mit Kinderschminken verkürzt werden. Ausklingen wird die Kerwe, zumindest für die Gaumen, am Montag, 18.08., ab 11.30 Uhr mit Saueressen, welches von Thomas Walter frisch zubereitet werden wird. Die Schauspieler lassen ihre Geschäfte natürlich bis in den späten Abend geöffnet. Täglich im Angebot sind Steaks, Bratwurst, Currywurst und Pommes. Das Organisationskomitee

verspricht den Besuchern schon heute großartige Unterhaltung und eine Lielser Kerwe, wie es sie noch nie vorher gegeben hat, denn eins ist sicher: Tradition muss erhalten bleiben. Der Kartenvorverkauf bei Schreibwaren Stegmüller und Getränke Oase Wild in Liedolsheim sowie im Gasthaus d'Badisch in Eggenstein beginnt Anfang August.

Spruch der Woche:

"Kein Diktator kann so vielen Menschen seinen Willen aufzwingen wie ein Modeschöpfer"
Gracia Patricia, Fürstin von Monaco (1929-1982)

© Scotty Kaschewski, 22.07.2014